

Freiheit, Frieden, Rechtsstaat und Demokratie in der Türkei...



...statt Repression, Krieg und Diktatur !

Wir rufen die Bevölkerung in der Schweiz
auf, an der Demonstration teilzunehmen und
damit der Solidarität mit den Verfolgten und
Gefangenen in der Türkei Ausdruck zu geben.

25. März 2017
Kundgebung
14 –16h, Bundesplatz,
Bern

Organisiert von:

medico international schweiz, SOLIFONDS, SP Schweiz,
Grüne Schweiz, solidaritéS, DemKurd, Beritan Frauenverein,
Brückenschlag Zürich-Amed/Diyarbakir

Unterstützt von:

ALBA Suiza, Alternative Liste, Attac, Autonome Schule ASZ,
BastAI, CaBi, Demokratische Jurist_innen Schweiz,
Demokratischer Kongress der Völker HDK, Europäisches
BürgerInnenforum, Frauenlesben Kasama, Frauen Lora, GfbV,
GSoA, Junge Grüne, JUSO, Kurdische Frauenbewegung,
KUTÜSCH, Labyrinthplatz Zürich, PdA, Religiös-Sozialistische
Vereinigung der Deutschschweiz, Schweizerischer Gewerk-
schaftsbund, Solidarität mit Chiapas, Solidarité sans frontières,
Solidar Suisse, Stäpa Basel-Van, SYKP, terre des hommes
schweiz, Travail.Suisse, Unia, Verein für Menschenrecht und
Solidarität in der Schweiz, Vereinigung unabhängiger
Ärzte/innen, Volkshaus Kultur- und Solidaritätsverein Ostschweiz,
VPOD, Wilpf Schweiz, Zunder

FREIHEIT, FRIEDEN, RECHTSSTAAT & DEMOKRATIE IN DER TÜRKEI JETZT!

In der Türkei herrschen wieder Krieg und Gewalt insbesondere in den kurdischen Gebieten. Nach dem Wahlerfolg der HDP und dem Abbruch der Friedensverhandlungen im Sommer 2015 hat die türkische Regierung einen brutalen Krieg begonnen, um ihre Macht zu sichern. Gleichzeitig schalten Präsident Erdogan und die mit ihm verbündeten politischen Kräfte unter dem Deckmantel der Terrorismusbekämpfung alles aus, was sich seiner uneingeschränkten Machtfülle in einem Präsidialsystem irgendwie entgegenstellen könnte.

Wir verurteilen die Repression und schleichende Einführung der Diktatur in der Türkei, die Zerstörung des Rechtsstaates und den Krieg in den kurdischen Gebieten.

Wir fordern:

- Schutz der Demokratie und der demokratischen Kräfte und Institutionen
- Freiheit für alle politischen Gefangenen!
- Solidarität mit Frauen- und LGBTIQ¹-Kämpfern!
- Frieden in Kurdistan!
- Schweiz und Europa müssen endlich handeln!
- Besuche von IKRK-Delegierten bei politischen Gefangenen

Wir müssen die autoritären, frauenfeindlichen, nationalistischen und rassistischen Entwicklungen in der Türkei stoppen:

**Freiheit, Friedensverhandlungen,
Rechtsstaat und Demokratie jetzt!**
Kundgebung, 25. März, 14-16h, Bern.

¹Lesben, Schwule, Bisexuelle, Transgender, Intersexuelle und Queer-Menschen